

## Communiqué de presse

# Présidence de la Fédération vaudoise des entrepreneurs : Michel Ducommun succède à Jean-Marc Demierre.

Tolochenaz le 05.09.24

**A l'issue de l'Assemblée générale de la Fédération vaudoise des entrepreneurs, le maître menuisier Michel Ducommun entrera en fonction à la présidence de la Fédération vaudoise des entrepreneurs succédant ainsi au maître maçon Jean-Marc Demierre.**

Après avoir assumé, durant 10 ans, la Présidence du « groupe bois », Michel Ducommun devient Président de la plus grande association romande des métiers de la construction. Il aura ainsi la responsabilité de fédérer 8 groupes métiers du gros œuvre, du second œuvre et de la construction métallique. Pour rappel, la construction représente 8% du PIB du canton et près de 30'000 travailleurs.

### Un bilan éloquent

La fédération salue l'engagement hors norme de M. Jean-Marc Demierre durant 9 ans à la tête de la fédération et le remercie pour son travail au service des entreprises de la construction et du tissu économique vaudois. A son actif, on relèvera 3 mesures phares dont il a été l'artisan visionnaire :

- La défense et la représentation des milieux de la construction au-delà des frontières vaudoises par la création de l'association intercantonale Construction romande
- Le positionnement des entrepreneurs sur l'échiquier politique vaudois
- La création du centre de formation des métiers de la construction à Echallens un modèle unique en Suisse.

### Une multitude de défis pour le nouveau Président

Pénurie de main d'œuvre, valorisation de l'apprentissage, défi climatique ou encore multiplication des normes qui asphyxient les entrepreneurs, les chantiers ne manquent pas pour le nouveau Président. Michel Ducommun déclare :

« Face aux défis climatiques, les métiers de la construction jouent un rôle décisif. Il s'agira de fédérer autour d'un objectif commun : la rénovation énergétique des 39'000 bâtiments du parc immobilier vaudois ».